



Plan de acción

A. Hernández, A. Rivera, C.G. Alaníz, E. Rodríguez
Frente de Trabajadores de la Energía
energia@fte-energia.org

La Convención Nacional Petrolera (CNP) podrá desempeñar su histórico papel con base en sus principios y programa. También se hace necesario un funcionamiento democrático basado en las acciones para construir a la organización social que requerimos, así como la movilización amplia y concertada.

A tal propósito se presenta la siguiente PROPUESTA

Plan de acción de la CNP

- 1- Difundir los acuerdos de la 1ª. Convención Nacional Petrolera.
- 2- Preparar las condiciones para la realización de la siguiente Convención Nacional.
- 3- Hacer un recorrido de la Comisión de Organización por las diversas regiones y zonas petroleras para informar a los trabajadores.
- 4- Organizar los sistemas de prensa y comunicación hacia los trabajadores y la sociedad en general.
- 5- Realizar asambleas o reuniones locales de trabajadores y pueblo en lucha.
- 6- Convocar a la realización de Convenciones Regionales o Locales.
- 7- Convocar a la movilización en defensa de Pemex y contra su privatización. Para este 18 de marzo, se propone realizar un Cinturón Petrolero en Defensa de Pemex, consistente en una cadena humana en la Torre de Pemex, de 12 a 13 hs., para simbolizar que Pemex no se vende.
- 8- Manifestarse en contra de las reformas legislativas privatizadoras tomando acciones previamente concertadas con los integrantes de la Convención.
- 9- Sumarse a la lucha social nacional integrándose a instancias políticamente independientes, como el Frente Nacional en Defensa de la Soberanía Energética, encabezado por el Sindicato Mexicano de Electricistas.
- 10- Participar de acciones solidarias a nivel nacional e internacional, en especial, con los trabajadores y pueblos latinoamericanos y caribeños, y los trabajadores inmigrantes en Estados Unidos.